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 نموذج وصف مقرر دراسي

 Code & No.    : EE 4990 كهر  4990الرقم والرمز   : 

 Course:  Project II (2)مشروع التخرج اسم المقرر     : 

 Credits            : 3(1,0,6)   ( 6 ، 0 ، 1) 3الوحدات الدراسية:  

 كهر  4980متطلب سابق  : 
 متطلب مرافق : 

Pre-requisite   : EE 4980 

Co-requisite    : 

     Level               :  10th العاشر:  المستوى      

في هذا الفصل يستكمل الطالب العمل في المشروع وقد يتطلب ذلك أن يقدم عرضاً شهرياً عن مدى التقدم في مشروعه مع نهاية 
قدم عرضاً شفهياً وتقريراً كاملًا ومفصلًا عن الأعمال التي أنجزها خلال فصلي المشروع . ويجب أن الفصل على الطالب أن ي

يظهر من خلال التقرير أن الطالب متفهم للموضوعات التي درسها والأعمال التي قام بها. وإذا قام الطالب بتطوير دوائر أو 
يحصل عليها بناءً على اهتمامه  بموضوع المشروع ومواظبته على انجازه  أجهزة فيجب وصفها في التقرير بدقة وتقدير الدرجة التي

 وكذلك على التقرير المكتوب النهائي والعرض الشفهي الذي يقدمه عن المشروع.
In this semester, the students continue their work in the project. This may require from the 

students to present their progress on monthly basis. At the end of the semester the student 

presents a detailed report of developed project and oral presentation. The report should 

indicate that the student understands the topic and his specific implementation. Any hardware 

or software should be documented in detail. The students grade is based on his work during 

the project and commitment to fulfill objectives, on the report, and on his oral presentation. 
  Text Books  الكتب المقررة:
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موافقة مجلس القسم بجلسته         للعام الدراسي 
 هر 1429هر والتي عقدت بتاريخ    /   / 1428/1429

موافقة مجلس الكلية بجلسته         للعام الدراسي 
 هر 1429هر والتي عقدت بتاريخ    /   / 1428/1429

 


